



## Communiqué

Course Lausanne Capitale Olympique

### Un parcours aux couleurs de l'olympisme

**Le 23 juin 2021, la course Lausanne Capitale Olympique se met en mode digital et connecté. Un parcours de 7 km relie les lieux emblématiques de l'olympisme. Les commentaires de nombreuses personnalités, comme Thomas Bach, président du CIO, et Virginie Faivre, skieuse freestyle et présidente des JOJ Lausanne 2020, accompagnent les participantes et participants.**

Le 23 juin rime chaque année chez les amatrices et amateurs de course à pied avec la Course Lausanne Capitale Olympique. Pour cette édition et en raison de la crise sanitaire, elle se digitalise. Avant de commencer, il suffit de s'équiper d'un smartphone, de télécharger et s'inscrire sur l'application gratuite Runnin'City, et c'est parti.

Le parcours s'étend sur environ 7 kilomètres, le long des rives du lac, pour découvrir quelques lieux emblématiques de l'olympisme et du sport à Lausanne. Partant de l'arche Olympique devant le siège du CIO pour rejoindre le Musée Olympique, les participantes et participants longent le Parc Bourget pour ensuite faire une boucle dans le stade Pierre-de-Coubertin avant de repartir vers Bellerive et décompter le temps avant la cérémonie d'ouverture des JO de Tokyo à Ouchy.

Tout au long de cet itinéraire, des personnalités distillent commentaires et encouragements. Thomas Bach, président du CIO, lance la course sous l'arche olympique : «En cette année olympique extraordinaire, célébrer la Journée olympique est encore plus spécial que d'habitude. Cette édition connectée est l'occasion de bouger et de partager ensemble le plaisir de faire du sport, tout en découvrant plusieurs lieux olympiques emblématiques de la ville.»

C'est ensuite au tour du syndic de la ville, Grégoire Junod, de parler de sa ville, Capitale Olympique depuis 1994 : «Cette course symbolise parfaitement les liens étroits qui unissent la Ville au mouvement olympique autour d'un événement populaire ouvert à toutes et tous, sans esprit de compétition.» Plusieurs sportives et sportifs d'élite, Olympiennes ou Olympiens, partagent leur expérience: Virginie Faivre, championne du monde de ski freestyle et présidente des Jeux Olympiques de la Jeunesse Lausanne 2020, la médaillée olympique de tennis Timea Bacsinszky ou encore le champion olympique de tir à l'arc Juan Carlos Holgado et le skieur paralympique, Hugo Thomas.

Cet itinéraire accessible en tout temps vient compléter l'offre existante de parcours audio-guidés proposés par le Service des sports et réunis sous l'appellation « Les Escapades lausannoises ». Sept parcours, à faire en marchant, en courant, seul ou en groupe, sont désormais à disposition des Lausannoises et Lausannois pour un été sportif et actif.

Cette offre s'inscrit dans la politique lausannoise d'encouragement à pratiquer une activité physique régulière, quel que soit sa forme ou son niveau.

*Parcours, inscriptions et informations complémentaires sur [www.escapadeslausannoises.ch](http://www.escapadeslausannoises.ch).*

La Municipalité de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Oscar Tosato, directeur des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 79 442 57 77**
- **Patrice Iseli, chef du service des sports, tél. +41 79 217 54 24**
- **Patrice Schaub, chef de l'unité manifestations et activités sportives, tél. +41 79 793 66 74**

Lausanne, le 23 juin 2021